

Communiqué de presse : réalisation de l'atelier Quartier par mes Yeux au quartier des écrivains

Le Lieu documentaire [Vidéo Les Beaux Jours] et la JEEP (Jeunes Equipes d'Education Populaire) organisent l'atelier Quartier par mes Yeux au quartier des écrivains, du lundi 25 au vendredi 29 octobre 2021.

Le principe de l'atelier est de combiner l'**éducation à l'image** et la **sensibilisation à la citoyenneté de proximité**.

Le film qui en résultera consiste en un **portrait de quartier** réalisé par ses jeunes habitants. Par l'enquête qu'ils vont mener, ils vont approcher leur environnement comme un paysage intime, une aire de voisinage, un espace d'activités et de décision.

Une restitution du court-métrage documentaire réalisé avec l'intervention de Lizzie Lambert lors de l'atelier sera organisée dans les mois suivants l'atelier.